

Das Konzept der Klinik beinhaltet eine sehr gut strukturierten Tagesablauf. Dieses gibt den Kindern eine festen Rahmen vor, bei dem sie neben Therapie ein biet auch Zeit finden, dass Erleichterung zum Abschluss umzusetzen. Zum Tagesablauf gehören u.a. auch therapeutisches Reiten und Sammeln. Dies wurde von einem Kind mit viel Freude ausprobiert.

Bei der Übergabe ist festzustellen, dass wir sehr saubere Zimmer hatten (die ganz rein). Das Essen war sehr abwechslungsreich.

Auf jedes einzelne Kind wurde sehr intensiv eingegangen. Es war für mich als Mama ein Segen so eine Fachkompetenz zu spüren. Die persönliche Gespräche mit den einzelnen Fachtherapeuten haben mir viel Anerkennungen gegeben.

Diese Klinik kann ich mit gutes Gefühl sehr gern weiter empfehlen.